
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 24. März 2023, 09:28

Zitat von schwengl 

Danke Clubi

Warum die Achteckform unbedingt bleiben muß erschließt sich mir allerdings nicht.

Die unter Denkmalschutz stehende Haupttribüne hat doch damit nix zu tun??

Oder steh ich auf der Leitung?

Wurde da was dazu gesagt, wieso, weshalb,warum??

Alles anzeigen 

Bürgermeister Vogel hat dazu nur gesagt das die Achteckform in jedem Fall erhalten bleibt.
Mehr gab es dazu nicht!
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